

**PRIMERA****Captura, ejemplo de justicia: Sheinbaum**

La detención del fiscal de Morelos es un mensaje para que nadie dedicado a la procuración de justicia, esconda un feminicidio, dijo la exjefa de Gobierno. / 12

**“Ejemplo de cero impunidad”**

La detención del fiscal de Morelos, Uriel Carmona, es un ejemplo de justicia y de cero impunidad, aseguró la exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

“La Fiscalía de la Ciudad de México vuelve a dar un ejemplo de cero impunidad contra las mujeres”, recalcó.

Al concluir una asamblea informativa en Ixmiquilpan, Hidalgo, descartó que el asunto tenga tintes políticos.

“Este no es un asunto político. Es un asunto de justicia. (...) Que nunca más alguien que se dedica a la procuración de justicia, esconda un feminicidio”.

Hilda Castellanos



Foto: Especial

